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Résumé:

Les veaux sont éleveés et engraissés afin d'exploiter leur viande et le reste de leurs déchets, il
faut donc mettre en place un abattoir moderne respectant les normes de sécurité et d'hygiéne.
Pour cela, nous avons concu un modele d'abattoir moderne, qui occupe une superficie de 3
hectares et a une capacité d'abattage de 150 veaux par jour.L'abattoir contient également 7
chambres froides, chacune d'une capacité de 12 carcasses, le cabinet du vétérinaire a chargé du
suivi et de I'examen des veaux de la réception a la distribution de la viande, d'un systéme de
recyclage des déchets ainsi que 1l contient une étable pour recevoir les veaux, pouvant accueillir
I'équivalent du nombre de veaux qui sont abattus en une journée ou une journée et demie dans

I'abattoir.

Mots-clés : élevage des veaux, engraissement des veaux, abattoir moderne, maquette.



Abstract:

Calves are raised and fattened in order to exploit their meat and the rest of their waste.
Therefore, we need to establish a modern slaughterhouse that observes safety and hygiene
standards. For this, we designed a modern slaughterhouse model, which occupies an area of 3
hectares and has a slaughtering capacity of 150 calves per day. The slaughterhouse also contains
7 cold rooms, each with a capacity of 12 carcasses, the veterinarian’s office in charge of
monitoring and examining the calves from reception to meat distribution, a waste recycling
system as well as It contains a barn to receive calves, which can accommodate the equivalent
of the number of calves that are slaughtered in a day or a day and a half in the slaughterhouse.
Keywords: calf breeding, calf fattening, modern slaughterhouse, model.
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